
Compte rendu réunion Comité Directeur du 6 avril 2023 

*********************** 

Présents : Freddy, Olivier, Laurent S, Eric, Fred, J Jacques, Christophe Br, Ludo, Lionel, 

Jcs 

Absents excusés : Thibault, Jcp 

 

1- Points championnat après la J5 

Les enjeux pour la fin de saison sont 

• Eq1 R1 : jouer le coup pour espérer 2 victoires sur les 2 derniers matches 

(Lucas, Francis C et Brandon pallieront aux absences de Chris et Flo) 

• Eq 2 et 3 en R3 maintenues mais attention à la dernière journée beaucoup 

d’absents, obligation de déplacer 8 joueurs aux environs de Laval…..toutes les 

équipes risquent d’être impactées par effet cascade en faisant monter un ou 2 

joueurs en équipe supérieure 

• Eq 5 D1 conserve un petit espoir de montée en PR si Chantonnay faisait un faux 

pas : assurer pour les deux prochains matches le remplacement des joueurs 

absents  

• Pour les autres équipes : pas d’enjeux particuliers, elles sont maintenues et ne 

peuvent plus monter, pas de resistance à laisser partir un joueur ou deux en 

équipe supérieure  

2- Encadrement club saison 2023/2024 

Poursuite de la réflexion engagée au CD précédent suite à différents contacts 

• Pas de possibilité de prendre un apprenti BP TT (trop loin) ou DE TT (pas de 

session en sept 2023 à Nantes) 

• Très compliqué de prendre un apprenti BP Activités Physiques pour Tous avec 

l’IRSS car ne peut pas être exclusivement pour le ping, doit être partagé avec un 

autre club sport Collectif 

• Certificat de Qualification Professionnelle TT : le CQP TT est en cours de 

refonte, il sera limité au hors compet’ (loisirs, baby, handi, SA et santé), et 

permettra une activité rémunérée de 360h par an ; prochaines formations 

prévues fin d’année 2023 ( pré requis : être diplomé animateur fédéral et 

entraineur fédéral) → peut être intéressant pour nous 

o Gaylord Kerboeuf est intéressé pour suivre cette formation, il participe 

déjà à la formation AF et fera dans la foulée la formation EF 

o Le club serait à même de lui proposer l’animation des loisirs, handi, SA 

pour dégager du temps à Max pour les jeunes et les entrainements 

compétition 

o Jcs voit avec Gaylord pour valider cette possibilité pour saison 

2023/2024 



3- Demande de subventions 2023 

JCS va faire plusieurs demandes de subventions en fonction des lignes 

directrices de chaque donateur : 

• Fonds de Développement de la Vie Associative (FDVA Département) : pour 

développement jeunes, Handi et SA  

• Projet Sportif Fédéral FFTT : pour recrutement jeunes 

• FF Handisport :: pour Misha 

• FF Sport Adapté pour actions Sport Adapté 

• Agence Nationale du Sport pour subvention Emploi Sport : le LSV TT ne 

pourra sans doute pas bénéficier de cette subvention, l’attribution de cette 

subvention faisant l’objet de fortes restrictions en 2023 (zone rurale ou zone 

urbaine sensible)….manque à gagner 3*12k€ 

• Plan Emploi Club : Jcs va se rapprocher de la Ligue pour déposer une demande 

en ce sens (3*5 k€)   

 

4- Salle substitution gymnase du Centre  

Dans sa dernière proposition, la Ville propose de transférer les créneaux du 

Centre au gymnase des Saulniers. 

Le Président a refusé cette proposition compte tenu de l’absence de chauffage 

et des contraintes de déplacement entre les gymnases pour les entraineurs et a 

réitéré une demande pour le grand gymnase de Coubertin. A suivre  

Un contact va être pris avec le collège Bourgenay pour voir si possibilité de 

créneaux dans leur gymnase. 

 

5- Point mécénat 2023 

Les dons au titre du mécénat par nos partenaires auront rapporté plus de 10000€ 

soit environ ¼ des recettes du club 

Pour mémoire un don ne coute à l’entreprise que 1/3 de la somme donnée compte 

tenu de la défiscalisation mécénat 

Cette source de revenus étant primordiale pour les recettes du club, chaque 

licencié doit faire remonter toute info ou contact pour mécénat possible à un 

membre du bureau. 

 

6- Manifestations à venir 

• 9 avril : Kid grenier annulé 

• 23 avril : finale départementale par équipes vétérans au grand gymnase 

Coubertin 



o Montage des tables à priori la veille (besoin de 6/8 personnes) 

o Restauration par le restaurant Moulin à Poivre ( mécénat) 

o Bar et service du midi (besoin de 4/5 personnes)  

o Juge arbitre : Freddy voit avec le comité 

o Démontage tables le soir ( 6/8 personnes) 

• 6 juin : fête du sport adapté avec le Lion’s club à la Rudelière 

o Présence Max + jcs 

• 17 juin : fête du sport sur le remblai 

o Besoin de 3/4 personnes avec Max et Jcs  

• 18 juin : fête du club pilotée par Max  

o Matin : tournoi équipe un compet’ + un loisir ou un jeune en 3 * 11 

pts  

o Midi : repas à Coubertin ( participants mis à contribution pour 

apporter entrées desserts…), club fourni boissons, pain…) 

o Apm : pétanque palets tarot pour ceux qui veulent 

• Samedi 1er juillet matin, assemblée générale du club 

• 14 juillet/15 aout : stage ping organisé par Sport et Tourisme en 

partenariat avec club (Max entraineur du stage) 

• 6 tournois été les samedis entre 14/07 et 19 aôut     

6- Survêtement club  

Le fournisseur SUBLITEAM n’ayant pas apporté satisfaction ni sur la qualité des 

produits proposés ni sur la qualité de la relation commerciale, nous avons cessé toute 

relation commerciale avec lui. 

Des contacts ont été pris avec 3 nouveaux fournisseurs : 

• Odela pour des survet’ sublimés aux couleurs et logos du club et des partenaires 

• C’Ping pour un survêtement capuche floqué aux logos du club et partenaires 

• Intersport qui a date du CD n’a toujours pas fait de propositions commerciales !  

Les prix étant a peu près identiques, et au vu des échantillons tests présentés, le CD 

s’est positionné pour le survêtement milieu de gamme de Odela ( même look que celui de 

Subliteam mais de meilleure qualité textile). 

Jcs prend contact avec Odela pour caler modalités de commande et essayage  

  


